

Fahrt zum Bundestag

Am Mittwoch, den 1. November 2017, sind wir, die Schüler der 10. Klassen, mit den Hauptschülern der 9. Klasse der GTS“ Ernestine Reiske“ Kemberg nach Berlin gefahren. Losgefahren sind wir 8.00 Uhr an der Schule. In Berlin angekommen, haben wir uns den Bundestag und das Bundesministerium der Verteidigung angeschaut. Unser erster Halt war der Bundestag. Dort nahm uns Herr Sepp Müller freundlich in Empfang als seine 1. Besuchergruppe als Bundestagsabgeordneter. Herr Müller erzählte viel über den Ablauf in der Politik. Ihm konnte man auch viele Fragen stellen, die er alle beantwortet hat. Eine Führung durch den Bundestag gab es auch. Zum Schluss durften wir in die Glaskuppel hinauf.

Nach dem Bundestag sind wir in das Bundesministerium der Verteidigung gefahren. Dort wurde uns viel über den Ablauf und die Arbeitsweise eines Ministeriums erzählt. Die Schüler, die kein Interesse am Bundesministerium hatten, sind in die Gedenkstätte Deutscher Widerstand gegangen, haben sich dort einen Vortrag angehört und eine Führung mitgemacht. Anschließend sind wir zum Potsdamer Platz gefahren und hatten ein wenig Freizeit. Zum Schluss möchten wir uns bei Frau Apelt, Herrn Hinken und Herrn Müller recht herzlich bedanken, dass uns so eine schöne Fahrt ermöglicht wurde.

Lisa Marie Pöttsch
Leoni Boegner
Klasse 10b

